

HUMAS

Rumah Joglo Khas Jawa Jadi Posyan Polres Bondowoso, Siap Layani Masyarakat di Ops Lilin Semeru 2024

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.HUMAS.CO.ID

Dec 25, 2024 - 15:09



BONDOWOSO - Polres Bondowoso mendirikan tiga pos pengamanan (Pospam) dan satu pos pelayanan (Posyan).

Pos-pos itu dibangun demi kelancaran libur Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru).

Pospam tersebut ditempatkan di tiga penjurus keluar masuk Kabupaten Bondowoso. Yakni di berada di jalan raya Tapen, Wringin, dan Maesan.

Sementara, satu Posyan berada di dalam kota, tepatnya di utara Alun-alun Ki Bagus Asra Bondowoso.

"Selain berfungsi sebagai pospam, juga dapat digunakan sebagai tempat istirahat jika kelelahan saat berkendara," terang Kasat Lantas Polres Bondowoso, AKP Akhmad Rochan, Minggu (22/12/2024).

Pihaknya juga menyediakan minuman dan cek kesehatan secara gratis bagi pengendara. Misalnya, cek kesehatan dan tensi darah serta lainnya.

"Masing-masing pos ada tim kesehatan berasal dari Dinas Kesehatan," jelasnya.

Setiap Pospam maupun Posyan terdapat tiga regu yang akan bergantian bertugas selama 24 jam.

Masing-masing regu terdiri dari 16 personel, terdiri dari anggota Polri, TNI, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Pramuka, dan Dinas Kesehatan.

"Di tiap pos, selama 24 jam itu dibagi menjadi 3 shift. Tiap shift terdiri satu regu berisi 16 personel," papar Rochan.

Pospam dan Posyan ini akan dibuka selama 13 hari, terhitung sejak 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025 atau selama digelarnya Operasi Lilin Semeru 2024.

Meski Bondowoso bukan merupakan jalur padat seperti jalur Pantura Situbondo namun Polres Bondowoso tetap terus siaga.

"Terutama saat perayaan natal dan menjelang pergantian tahun, serta tahun baru 1 Januari 2025," tandas Akhmad Rochan.

Jika biasanya pos pelayanan Nataru dengan nuansa formal, di Bondowoso tahun 2024 berbeda.

Pos pelayanan Nataru 2024 dibentuk bernuansa klasik selayaknya Rumah Joglo khas Jawa.

Di bagian depan, ada ragam tanaman bunga yang ditempatkan di dalam pot berjajar mengelilingi pos.

Meja dan kursi dari kayu dipasang di bagian beranda.

Interiornya juga tak kalah menarik selayaknya interior rumah kayu sederhana di wilayah pedesaan.

Tidak hanya desain, fasilitas di pos pelayanan arus mudik itu juga istimewa. (*)